

Question pour LVMH

Ces dernières années, Calvin Klein et Tommy Hilfiger ont rejoint Chanel, Jil Sander, et d'autres marques dans l'interdiction de la fourrure et des peaux exotiques. Ces politiques socialement responsables ont été adoptées alors que l'on apprenait que les élevages d'animaux pour leur fourrure avaient accéléré la propagation mondiale de SARS-CoV-2, un virus que l'on admet largement être né du commerce d'animaux sauvages pour leur viande et leur peau.

Alors que la mode de luxe adopte désormais la fausse fourrure et le cuir végétal pour répondre à la demande de consommateurs informés et compatissants – et que les écologistes et les scientifiques avertissent que l'élevage intensif d'animaux sauvages accroît le risque de *future* pandémies – ma question est la suivante : quand LVMH prendra-t-il la décision sensée d'abandonner le commerce dangereux et cruel des peaux de visons, d'alligators, de renards et de pythons, et choisira-t-il d'investir dans l'avenir ?

Question for LVMH

During the past year, Calvin Klein and Tommy Hilfiger joined Chanel, Jil Sander, and other brands in banning fur and exotic skins. These socially responsible policies came amid news that fur farms hastened the global spread of COVID-19 – a virus widely acknowledged to have emerged from the trade in wild animals for their meat and skins.

As luxury fashion now embraces faux fur and vegan leather to meet the demands of informed and compassionate consumers – and as conservationists and scientists warn that the intensive farming of wild animals heightens the risk of *future* pandemics – my question is this : when will LVMH make the sensible decision to move away from the dangerous and cruel trade in the skins of minks, alligators, foxes, and pythons and invest in the future ?